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１ 臨時議会 
３月１日臨時議会が開催され、あんざい浩明は副議長に就任しました。 

 各委員会につきましては、総務文教（総務、財務、企画、消防、防災、教育）常任委員会、広報広聴常任委員会に所属しま
した。 

２ ３月定例会（３月１２日～２２日開催) 
(１）一般質問（議員として初めての一般質問を実施しました。） 
 ≪猪苗代町議会議員一般選挙の結果について≫ 
  

【質問】今回の選挙結果を町は、どのように受け止め、今後の町政にどのように反映するのか。 
【副町長～町長は感染症のため欠席】 
  

 
≪交通事故防止対策について≫ 

  

【質問】令和５年の本町における交通事故の発生状況と、どのような交通事故防止対策を実施したか。 
【総務課長】 
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【質問】昨年、１月２日の夜、郡山市大平町の市道交差点で４人が亡くなった交通死亡事故を受け、郡山市等の市町村で
は、道路危険箇所の総点検を実施し、各種対策を講じているが、本町での交通危険箇所の総点検や、それを踏
まえてどのように対策を実施したか。 

【建設課長】 
  

【質問】中学校の統合に続き、小学校も統合され通学距離が長くなるなど子どもたちを取り巻く交通環境の悪化が懸念される
が、それを踏まえた交通事故防止対策をどのように推進していくのか。 

【教育総務課長】 
  

 
≪移住・定住について≫ 
 

【質問】本町における認定 NPO 法人ふるさと回帰センター、または同様の機関とのこれまでの関わりや今後の連携の予定等
はあるのか。 

【商工観光課長】 
  

【質問】本町ホームページに掲載されている「引越・住まい（定住・二地域居住）欄等の情報提供に基づく相談・問い合わせ
の実態とその効果は上がっているのか。 

【商工観光課長】 
  

【質問】福島県では、今年度「ふくしまくらし推進課」を新設して、移住対策を力をいれてきたが、本町では、移住・定住に特化
した課等の新設予定はあるのか。 

【総務課長】 
  

 (２) 予算審査特別委員会 
  あんざい浩明は、予算審査特別委員会委員長として、令和５年度補正予算、令和６年度当初予算を審査しました。 
 
（３）審議した主な議案の可決 
    ・令和６年度一般会計予算                        〇（賛成しました。） 
   ・猪苗代町保育所条例の廃止                        〇（賛成しました。） 
   ・猪苗代町コンバインの管理運営に関する条例の一部改正        ×（反対しました。） 
   ・猪苗代町放課後児童健全育成事業に関する条例の一部改正    〇（賛成しました。） 
   ・猪苗代町介護保険条例の一部改正                     〇（賛成しました。） 

  あんざい浩明後援会にご入会ください。 
～あんざい浩明後援会規約（抜粋）～ 

● 「あんざい浩明後援会」と称し、事務所は福島県耶麻郡猪苗代町に置く。 

● 安齋浩明氏の政治活動を支援し、福島県耶麻郡猪苗代町の発展と住民福祉 

の増進を図ることを目的とする。 

● 次の諸活動を行う 

① 講演会、意見交換会、座談会、勉強会等の開催  

② 機関誌、その他印刷物の発行及び配布 

③ 会員及び関係諸団体等との情報交換及び親睦  

④ その他本会の目的達成のために必要な事業 

● 本会の目的に賛同し、入会申込書を提出した者によって構成する。  


